

Julio Lozano devient le nouveau Directeur du Design Extérieur de SEAT et de CUPRA

- Julio Lozano a précédemment travaillé pendant 4 ans chez SEAT S.A., et a influencé le design de modèles tels que la SEAT Ibiza et la SEAT Arona
- Il prend ses nouvelles fonctions après avoir travaillé chez Audi depuis 2016 en tant que designer sur différents projets
- Fort d'une riche expérience professionnelle en matière de design, Julio Lozano sera directement rattaché à Jorge Diez, Directeur du Design de SEAT et de CUPRA

Martorell, 08/02/2022. SEAT S.A. a annoncé la nomination de Julio Lozano au poste de Directeur du Design Extérieur. Ce dernier prendra ses fonctions dès le 7 février. Il sera directement rattaché à Jorge Diez, Directeur du Design de SEAT et de CUPRA. Julio Lozano bénéficie d'une longue expérience en matière de design, avec une carrière qui s'étend sur plus de 15 ans dans les départements design de nombreuses marques internationales. A ce titre, Julio Lozano a dirigé une équipe de design au siège d'Audi avant de rejoindre SEAT S.A..

"Julio Lozano est un designer de talent qui bénéficie d'une grande expérience dans l'industrie automobile. Son perfectionnisme et sa recherche de l'excellence, associées à son expérience internationale, sont de véritables atouts qui se reflèteront dans les lignes de nos prochains modèles. Nous sommes très fiers de son retour chez SEAT S.A., et très heureux de poursuivre notre transition pour un avenir électrique", a déclaré Jorge Diez, Directeur du Design de SEAT S.A..

Julio Lozano a étudié à l'Ingénierie Technique en Design Industriel à l'université Cardenal Herrera CEU de Valence. Il est titulaire d'une maîtrise du prestigieux Royal College of Art de Londres et d'Elisava à Barcelone.

M. Lozano a toujours travaillé dans le domaine du design extérieur. Après avoir débuté sa carrière au sein du Groupe Renault à Paris pendant six ans, il a rejoint le Groupe Volkswagen en 2012 en intégrant l'équipe chargée du design de SEAT. Durant cette période, il a été responsable du design de certains modèles tels que la Seat Arona, ou encore la nouvelle génération de la SEAT Ibiza. En 2016, il est nommé designer principal du studio de design avancé d'Audi à Munich. Il sera ainsi impliqué dans des projets de design pour plusieurs marques du Groupe Volkswagen. Deux ans plus tard, il rejoint Audi à Ingolstadt, où il a dirigé une équipe de design qui a travaillé sur des modèles clés pour l'avenir de la marque.

SEAT S.A. est la seule entreprise qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Membre du Groupe Volkswagen, la multinationale dont le siège est situé à Martorell (Barcelone), vend des véhicules sous les marques SEAT et CUPRA, alors que SEAT MÓ est chargée des produits et services de mobilité urbaine.

SEAT S.A. exporte plus de 80% de ses véhicules, et est présente dans 75 pays. La société emploie plus de 15 000 professionnels et dispose de trois centres de production - Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où sont fabriquées la SEAT Ibiza, SEAT Arona, la famille Leon (SEAT et CUPRA) et la CUPRA Formentor. En outre, l'entreprise produit l'Ateca en République tchèque, la SEAT Tarraco en Allemagne, la SEAT Alhambra au Portugal. A ces usines s'ajoutent SEAT : CODE, le centre de développement de logiciels situé à Barcelone.

SEAT S.A. va investir 5 milliards d'euros d'ici 2025 afin de développer de nouveaux modèles pour ces deux marques, SEAT et CUPRA, et pour électrifier sa gamme. La société vise à jouer un rôle essentiel dans l'électrification des véhicules urbains, avec une attention particulière portée sur la transformation de l'industrie automobile espagnole.

SEAT France

Sacha Farkas

Responsable Relations Presse et Publiques

06 38 66 76 92

sacha.farkas@seat.fr

Estelle Renoux

Attachée de presse

06 69 55 67 40

estelle.renoux@seat.fr



SEAT Mediacenter